

PROTESTATION

BRUXELLES

# LE SECTEUR HORECA manifeste mardi

▶ Les professionnels du secteur exigent des mesures du gouvernement pour compenser l'introduction des *boîtes noires*

▶ Les cafetiers et restaurateurs de la fédération Horeca manifesteront ce mardi 27 janvier, place de la Monnaie, à Bruxelles. À l'origine de leur colère, l'instauration de la fameuse *boîte noire*, ce système de caisse qui enregistre toutes les transactions financières d'un établissement.

LA FÉDÉRATION du secteur veut, via cette manifestation, inciter le gouvernement à prendre rapidement des mesures pour compenser l'introduction de ces caisses intelligentes. "Nous ne sommes pas

*opposés à cette caisse mais cela doit pouvoir se faire dans un cadre économique viable",* affirme Gerrit Budts, d'Horeca Vlaanderen.

Selon une estimation de l'organisation datant d'août dernier, la mise en place de cette *boîte noire* pourrait coûter 63.000 emplois au secteur.

Alors que le délai d'enregistrement aura lieu le mois prochain, les fédérations flamandes, wallonnes et bruxelloises réclament une accélération dans la prise de mesures. "Le gouvernement s'est déjà montré compréhensif mais il a oublié,

*dans l'accord de gouvernement, un abaissement des charges professionnelles pour les travailleurs fixes alors que cela a été le cas pour les travailleurs étudiants",* explique M. Budts.

HORECA VLAANDEREN souhaite aussi un allongement de la durée de travail jusqu'à 48 heures par semaine pour ceux qui le souhaitent. "Notre secteur emploie beaucoup de gens qui n'ont pas un parcours scolaire très élevé. Rallonger la durée du travail leur permettrait de gagner plus", explique encore M. Budts. Le secteur de-

63.000 emplois menacés, selon une estimation d'un syndicat



▶ Après la manifestation, une délégation rencontrera des responsables de partis membres de la coalition gouvernementale. © VIRGINIE NGUYEN HOANG

mande encore une baisse de la TVA. "Une première étape pourrait être appliquée aux boissons, au même niveau que pour l'alimentation, à 12 %."

Après la manifestation, une délégation rencontrera plusieurs responsables de partis membres de la coalition gouvernementale fédérale.

SH - 26/01/2015